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Sinopse

morado da Serrinha em Madureira-RJ, sonha em ser uma atriz global Eu sempre sonhei em ser reconhecida pelo trabalho, desde peque ficava
desfilando pela casa e criando historinhas. minha mãe sempre dizia essa menina nasceu para brilhar e foi ai que ela começou acreditar no meu
sonho, quando eu cheguei para ele com apenas 8 anos e disse que queria ser artista os olhos dela encheram de agua. pois eu era muito nova para
decidir o que eu queria fazer da vida, logo fui chamada para fazer meu primeiro desfile. Minha mãe achava que eu era muito nova para desfilar na
frente de diversas pessoas então ela foi perguntar o que meu pai achava, ele não concordou mais mesmo assim minha mãe me levou por que eu
chorei muito para ela deixar. Eu lembro ate hoje foi uma experiencia incrivel, eu percebi que gostava mesmo de ser vista e admirada pelas pelo
publico. Mais como era muito nova meus pais acharam melhor eu para e dedicar meu tempo aos estudos, eles achavam que eu não iria querer
estudar por causa da carreira. aos 12 anos fui convidada novamente para fazer um desfile, umas fotos e entrar num curso de preparação para
artistas mirins, continuei minha jornada fiz os cursos e não parei. Eu pensava que a vida de quem vive da" Arte" era facil, mais me enganei é bem
dificil principalmente para quem mora em uma comunidade. Pois não temos muito recurso e morar em uma comunidade te limita de certas coisas,
mais como eu sempre quis fazer a diferença continuei seguindo o meu sonho pela carreira artística. Procurei me preparar para o que quero,
focando num só objetivo sem perder a fé e força. Eu passei por tantas lutas nesta caminhada, minha vida não foi facil e ainda é facil sinceramente.
As oportunidades são poucas e bem concorridas, não que eu não acredite no meu potencial, mais é bem complicado conseguir um
reconhecimento de um trabalho e olha que eu luto muito por isso. Por que a maioria dos concursos e testes tem o "perfil" que eles estão
procurando... Deus sabe a hora e o momento certo de cada um, tenho certeza que minha hora vai chegar e não vai demorar muito não! Eu vou
mostrar para o mundo que uma pessoa nascida e criada numa comunidade em Madureira- RJ (Serrinha) pode sim vencer na vida e ser exemplo
para uma geração que esta vindo ai. Pois Deus me deu uma força fora do comum para eu não desistir nunca dos meus sonhos, eu quero que as
pessoas vejam que quem mora em comunidade também tem perspectiva de vida, querem crescer, querem expandir e tem os mesmos direitos que
todos os outros cidadães brasileiros independente da cor sua pele ou sua classe social. Eu tenho muito orgulho da minha raça, mesmo passando
por muito preconceito racial em alguns lugares que frequento não tenho vergonha das minhas raízes e sinceramente isso não me abate pelo
contrario me dá mais forças para continuar lutando e mais certeza ainda que vou vencer. Os artistas negro tem visibilidade ainda para o publico,
pois são poucos na tv atuando hoje em dia. eu sei que um dia minha hora vai chegar! Essa garota da Serrinha (Madureira-Rj) vai ser reconhecida
pelo seu trabalho e realizar o sonho de ser uma atriz global.

História completa

Eu sempre sonhei em ser reconhecida pelo trabalho, desde peque ficava desfilando pela casa e criando historinhas. minha mãe sempre dizia essa
menina nasceu para brilhar e foi ai que ela começou acreditar no meu sonho, quando eu cheguei para ele com apenas 8 anos e disse que queria
ser artista os olhos dela encheram de agua. pois eu era muito nova para decidir o que eu queria fazer da vida, logo fui chamada para fazer meu
primeiro desfile. Minha mãe achava que eu era muito nova para desfilar na frente de diversas pessoas então ela foi perguntar o que meu pai
achava, ele não concordou mais mesmo assim minha mãe me levou por que eu chorei muito para ela deixar. Eu lembro ate hoje foi uma
experiencia incrivel, eu percebi que gostava mesmo de ser vista e admirada pelas pelo publico. Mais como era muito nova meus pais acharam
melhor eu para e dedicar meu tempo aos estudos, eles achavam que eu não iria querer estudar por causa da carreira. aos 12 anos fui convidada
novamente para fazer um desfile, umas fotos e entrar num curso de preparação para artistas mirins, continuei minha jornada fiz os cursos e não
parei. Eu pensava que a vida de quem vive da" Arte" era facil, mais me enganei é bem dificil principalmente para quem mora em uma comunidade.
Pois não temos muito recurso e morar em uma comunidade te limita de certas coisas, mais como eu sempre quis fazer a diferença continuei
seguindo o meu sonho pela carreira artística. Procurei me preparar para o que quero, focando num só objetivo sem perder a fé e força. Eu passei
por tantas lutas nesta caminhada, minha vida não foi facil e ainda é facil sinceramente. As oportunidades são poucas e bem concorridas, não que
eu não acredite no meu potencial, mais é bem complicado conseguir um reconhecimento de um trabalho e olha que eu luto muito por isso. Por que
a maioria dos concursos e testes tem o "perfil" que eles estão procurando... Deus sabe a hora e o momento certo de cada um, tenho certeza que
minha hora vai chegar e não vai demorar muito não! Eu vou mostrar para o mundo que uma pessoa nascida e criada numa comunidade em
Madureira- RJ (Serrinha) pode sim vencer na vida e ser exemplo para uma geração que esta vindo ai. Pois Deus me deu uma força fora do
comum para eu não desistir nunca dos meus sonhos, eu quero que as pessoas vejam que quem mora em comunidade também tem perspectiva de
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vida, querem crescer, querem expandir e tem os mesmos direitos que todos os outros cidadães brasileiros independente da cor sua pele ou sua
classe social. Eu tenho muito orgulho da minha raça, mesmo passando por muito preconceito racial em alguns lugares que frequento não tenho
vergonha das minhas raízes e sinceramente isso não me abate pelo contrario me dá mais forças para continuar lutando e mais certeza ainda que
vou vencer. Os artistas negro tem visibilidade ainda para o publico, pois são poucos na tv atuando hoje em dia.


	História
	A busca pelo reconhecimento de seu trabalho
	Sinopse
	História completa



